Sábado 20 de octubre de 2001 La verdad DEPORTES 43

■ Baloncesto. Liga EBA

El C.B. Etosa tendrá hoy un complicado partido ante Sondeos

PEPE OCHOA • MURCIA

El técnico del CB Etosa Murcia, entrenador meticuloso a la hora de preparar los partidos, tendrá que echar mano de la imaginación para jugar hoy contra el Sondeos del Norte de A Coruña, a partir de las 19.00 horas, en el Palacio de los Deportes de Murcia.

La incógnita que se le plantea al técnico pasa por saber cómo responderán los pivotes que puedan jugar v a cuántos tendrá a su disposición. El martes todos los jugadores interiores causaron baja. Moya, recuperándose de la intervención quirúrgica; Stewuart y Adrián Martínez, ambos con esguince de tobillo, sólo han entrenado en dos sesiones; Mesa se retiró del entrenamiento del lunes con dolores en el talón de Aquiles y el comunitario Lethunya con una contractura muscular no ha intervenido en los últimos entrenamientos.

Ante esta situación el técnico se vio en la obligación de adelantar el día de descanso –normalmente los jueves– al miércoles porque era imposible entrenar con siete jugadores. El programa estricto de entrenamientos y pre-

Motocross

Penúltima prueba del Campeonato regional, mañana domingo en Alhama

TONI LÓPEZ • ALHAMA

Mañana domingo tendrá lugar en el circuito permanente de Las Salinas de Alhama, el XXIII Campeonato de Motocross Feria 2001, una prueba que está organizada por el Moto Club Alhama y que contará con los mejores pilotos de la Región ya que la competición está encuadrada dentro del Campeonato Regional de Motocross.

Las pruebas se podrán seguir desde las 10.00 horas, cuando se inicie la primera manga. Las categorías que se disputan son las de junior y senior de 125 y 250 c.c., juveniles y cadetes de 85 c.c. y alevines de 65 c.c. La prueba es la penúltima del Campeonato Regional y se espera que participen los mejores pilotos del panorama murciano. Como siempre, habrá una gran afluencia de público, ya que es una de las competiciones más veteranas que se realizan con motivo de la feria de Alhama.

Esta competición no es la única que se celebra en la localidad alhameña, ya que en el último mes se está desarrollando el campeonato local de tenis. La final se disputará mañana domingo a las 11.00 horas y el tercer y cuarto puesto se jugará el mismo día a las 9.00 horas.

Además, hoy sábado se disputará el IV Campeonato de Baloncesto 3&3 Ferisa 2001. La competición se jugará durante toda la mañana y, entre partido y partido, los chicos intentarán ser los mejores en el concurso de triples. Se espera que participen cerca de diez equipos comoe n las anteriores ediciones.

paración de partido se ha roto y ante el Sondeos, en principio un partido fácil, se ha complicado para el Murcia.

El equipo coruñés llega a Murcia con la urgencia de conseguir ya su primera victoria en la presente Liga. Cinco partidos jugados y cinco perdidos es el bagaje con el que se presenta los jugadores gallegos en el Palacio. Un equipo propicio para que el Murcia consiga su quinto triunfo y se enca-

rame a puestos de privilegio en la clasificación.

Tras las dos últimas victorias a domicilio en Menorca y Los Barrios, el Etosa quiere dar una alegría a la afición y que no ocurra como en el último partido frente al Cajasur, que los murcianos perdieron en su feudo. «Llevamos la lección bien aprendida; el partido contra el Cajasur nos sirvió de escarmiento», apunta el base canterano Edu Sánchez.

El base murciano define al Sondeos como a un equipo que «no hay que perderlo de vista, tienen calidad y seguro que van a querer ganar». El Sondeos, no obstante, es un conjunto con tan sólo un extranjero, el pivot nigeriano Valentine, máximo anotador del equipo. Por dentro de la zona le acompaña Darío Quesada, un falso ala-pivot que tiene un aceptable tiro de tres puntos. Ambos jugadores se aprovecharan de la

situación agónica del Murcia en el interior de la zona.

Además de los dos pivotes, los gallegos configuran el triángulo anotador con el base Castro. Enfrente el Murcia opondrá a Jordan de base; Xavi Sánchez y Silva de aleros, Stewart de pivot y, a partir de aquí, dependerá de quién esté en condiciones para jugar. De todas formas será un encuentro bastante complicado para el equipo local.

